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Ferrania,  l’assessore  Guccinelli:  “Serve  un  supporto
politico  per  il  rilancio”
di Redazione
27 Giugno 2011 – 17:46

Regione.  “Creare  le  condizioni  affinché  i  lavoratori  in  cassa  integrazione  possano
usufruire del  secondo anno di  cassa a partire da novembre 2011”.  Questo l’obiettivo
primario che la Regione Liguria ha posto nel corso dell’incontro su Ferrania svoltosi oggi
al Ministero dello sviluppo economico alla presenza delle organizzazioni sindacali e degli
Enti  locali.  Per  raggiungere  tale  obbiettivo  si  è  stabilito  di  procedere  con un nuovo
incontro che si svolgerà la settimana prossima presso il Ministero del lavoro per trattare
del futuro dei lavoratori.

“Abbiamo preso atto – ha detto l’assessore regionale allo sviluppo economico, Guccineli –
di alcuni progetti industriali che il Ministero ci ha presentato e che potrebbero realizzarsi
nelle aree di Ferrania. Abbiamo ribadito che ci sono altre possibili iniziative industriali
legate alle fonti rinnovabili che possono trovare all’interno dell’azienda gli spazi necessari.
Pertanto abbiamo chiesto ed è stato concordato dagli intervenuti, che si costituisca un
supporto politico, alla segreteria tecnica presso il Ministero, formato dalla Regione e dagli
Enti locali”.
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